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伊仙町立面縄中学校 

生徒が光り 学校が輝く 面縄中 

令和６年７月１９日 

月28日発行 

地域が育てる面縄中学校 

～学校運営協議会～ 

7月13日(土)，学校運営協議会がありました。

この会の目的は，地域と学校が協働して，地域や

家庭の意見を反映させながら，学校の教育活動

を行っていくことにあります。協議会後に，生徒

にも委員の方々を紹介しました。どうぞよろし

くお願いします。 

【本年度の協議会委員】 

有山さつ美さん 中村 浩三さん  

伊東 和子さん 飯田 克己さん 

吉田 光一さん 富本 哲弘さん 

米田 理沙さん 

【８月の主な行事予定】 

１日(木)  出校日 

13日(火)～15日(木) 学校閉庁日 

18日(日) 町内クリーン作戦 

21日(月) 出校日 

※ 各地域で6:30からラジオ体操が行われま

すので，積極的に参加しよう。 

  

 

第１回英語検定 

 ４級 元岡 凜 

 ５級 幸山真姫奈 中原 芽唯 中原 瑠唯 

仲原 和心 平山 杏花 元田 花南 

    米田 詩采 

第75回県図画作品展町審査 

 特選 米田 梨采 嶋田りあな 富 洋人 

 入選 作岡ももあ 守島 もも 赤松愛美瑠 

    伊藤瑠唯羽 吉元 仁那 井 悠翔 

    米田 詩采 

かごしまジュニア検定 

稲富 虎誠  元山 美弥  吉元 仁那 

～環境教育（１年生）～ 

７月４日(木)，伊仙町環境教育環境推進事業の一環で，一年生を対象に環境省の方に講話を 

いただきました。世界遺産の島である徳之島のことや，徳之島に生息している外来種への対策 

などをとおして，徳之島の自然環境について理解を深めることができました。 

毎月第３土曜日は「青少年育成の日」，毎月第３日曜日は「家庭の日」，毎月19日は「育児の日」です。 

～高校説明会～ 

７月５日(金)，２・３年生，保護者を対象に 

高校説明会を実施しました。徳之島高校，樟南 

第二高校，出水中央高校，神村学園高等部，鹿 

児島実業高校，鹿児島城西高校の先生方が，本 

校に来校し，各学校の特色や高校生活などにつ 

いて説明していただきました。真剣な態度で聞 

くことができていたので，今後の進路選択に役 

立てて欲しいです。 

～環境教育フィールドワーク（１年生）～ 

７月９日(火)，ＮＰＯ法人・徳之島虹の会の方を講師にお招きし，

１年生を対象とした環境教育フィールドワークを実施しました。徳

之島虹の会の方々と，２班に分かれて本校周辺の植生を調査し，多

くの外来種を確認することができました。フィールドワークで採取

した植物を学校に持ち帰り，全員で情報を共有しました。世界自然

遺産の島・徳之島の自然環境や，校区周辺の植生について学ぶ貴重

な時間となりました。 

～防犯教室～ 

７月12日(火)，徳之島警察署伊仙 

駐在の方々や地域防犯指導員の方  々

にお越しいただき，防犯教室を実施 

しました。突然，不審者がナイフを 

持って来校したことを想定し，体育 

館まで避難しました。 

その後，警察署の方に講話をいた 

だき，不審者への対応の仕方や護身 

術を教えていただきました。 

～学級弁論大会～ 

７月13日(土)，学級弁論大会を実施しました。「地域の良さや課題をみつめる」(１年)，「社会の平和や平等について考

える」(２年)，「自分の生き方，これからについて考える」(３年)をテーマに，自分の考えを発表することができました。 

                         校長 福永 隆幸 

６月15日は，梅雨末期の大雨で朝から土砂降りで高齢者避難情報や土砂災害警戒情報が発令され，大変

な状況でしたが，その日は，昭和31・32年生まれの同窓生の方々が徳之島で同窓会を開くため全国各地か

ら集まっていました。島内の名所を見学する中で，本校を訪問させてくれないかと昨年10月に代表者の方

から打診を受けていたので，教頭と一緒に学校で待機していました。あいにくの大雨だったので，急遽体

育館を開放してほしいと連絡があり，カギを開けて照明を点灯していると校門前に大型バスが到着しまし

た。本来であれば，校舎前まで案内し，全員で写真撮影をと考えていましたが，仕方がありません。体育

館に案内すると中学生時代のことを懐かしそうに話されました。体育館の入り口は，今は南側にあります

が，当時は西側にあったこと。トイレがある場所は，用具倉庫だったこと等です。それから，『黒潮かおる 

太平の』の歌いだしで始まる校歌を３番まで全員で歌いました。先輩方の歌声は，中学生のころを思い出

させるとともに，これまでの苦難を乗り越えてきた自信を感じさせるようなやわらかいものだったように

思います。その後は，全員で写真撮影をしましたが，先輩方のだれかが「１＋１は？」と声をかけると，

みんなで「２」と声を掛けあうなど和気あいあいとした雰囲気でした。最後に，『面縄中学校スポーツ振興

応援募金箱』を贈呈していただきました。46人の参加者全員で募金をしてくださったそうです。職員室に

戻ってから教頭と一緒に募金箱を開けてみましたら，その総額は，10万円近くでした。学校では，創立70

周年記念事業でお預かりした寄付金を生徒たちの遠征費補助として活用させていただいているので，その

基金にしたいと考えています。本当にありがとうございました。 

本校には，卒業された先輩方から寄贈されたものがいくつかあります。その一つが，立派な校門です。

大きな花崗岩を加工したもので，特に門柱は，堂々としたつくりで迫力があります。また，体育館の舞台

両脇にある幕もあります。いずれも卒業生として母校のために，後輩たちのためにという強い想いが感じ

られるものです。そのような先輩たちの想いに感謝しながら，生徒たちには学校生活を充実したものにし

てほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ところで，明日から40日あまりの夏季休業です。終業式で話したことは，９月２日に元気に登校してほ

しいということでした。そのためにどんな生活を送ればよいか考えさせましたが，その具体策を常に意識

して生活することが大事です。それでは多くの体験を通して，心身共に大きく成長し，また会えることを

楽しみにしています。 


